

Wissmann  
am Sonntag

## **Ehrung für Freien Redakteur Braker Thomas Klaus ein „Kress Kopf“**



Thomas Klaus.

Bild: privat

**Brake.** Thomas Klaus, Freier Redakteur aus Brake, ist ein „Kress Kopf 2013/2014“. Die Redaktion des Medienfachverlages Kress nahm ihn jetzt als einen der „3.000 wichtigsten Medien-Menschen“ in ihr gedrucktes Datenbuch auf. Die Auswahl erfolgte unter 26.000

Vertretern aus Medien und Werbung, die in der Kress-Datenbank vermerkt sind.

Der 47-Jährige ist seit Anfang 1991 hauptberuflich journalistisch tätig und hat sich nach mehreren Angestellten-Stationen in Nord- und Süddeutschland vor rund zwölf Jahren selbstständig gemacht. Spezialisiert ist er auf Berichterstattung aus und über Unternehmen sowie auf Wirtschafts-Themen.

Unter anderem ist Thomas Klaus Redakteur der Industrie- und Handelskammer Bremerhaven und Pressesprecher des Partyservice-Bundes Deutschland. Seit 2007 gehört der Braker der Jury des Presseclubs Bremerhaven-Unterweser an, die jedes Jahr die besten Nachwuchsjournalisten der Region auswählt und auszeichnet.

Tel. 04401/ 977 947,  
[www.klaus-presse.de](http://www.klaus-presse.de)

AS 1 A 2 1 A 3